

Geoffrey Bouquot

Vorstand für Innovation und Software-Defined-Vehicle der AUDI AG

Geoffrey Bouquot ist in Frankreich geboren und hat an der Ecole Polytechnique de Paris sowie der Ecole de Mines de Paris studiert. Hinzu kamen Stationen am Lawrence Berkeley National Laboratory sowie der Harvard Kennedy School in den USA.

Nach verschiedenen Positionen in der Wirtschaft wechselte Geoffrey Bouquot zur französischen Beteiligungsagentur, die für staatliche Beteiligungen an Verteidigungs-, Luft- und Raumfahrtunternehmen verantwortlich ist. Anschließend wurde er technischer Berater für industrielle Angelegenheiten im Kabinett des französischen Verteidigungsministers.

Von dort wechselte Geoffrey Bouquot zum französischen Automobilzulieferer Valeo, bei dem er zuletzt die Position des Group CTO & Senior Vice President Strategy innehatte. In dieser Rolle war er für die Corporate Strategy, R&D, Public Affairs and Sustainability, Marketing und Innovation verantwortlich. Geoffrey Bouquot leitete das R&D-Netzwerk mit 20.000 Ingenieur_innen sowie 20 Forschungs- und 40 Entwicklungszentren weltweit.

Zu seinen Aufgaben gehörte die Umsetzung eines Transformationsplans für R&D, die Beschleunigung der Digitalisierung und die Realisierung von Effizienzsteigerungen durch eine Konzentration auf ausgewählte Plattformen. Außerdem lag der Fokus von Geoffrey Bouquot auf dem Vorantreiben der Transformation in den Bereichen Software, KI und Nachhaltigkeit.

Zum 1. Juni 2024 hat der Aufsichtsrat der AUDI AG Geoffrey Bouquot zum Vorstand für Innovation und Software-Defined-Vehicle der AUDI AG bestellt.